

In den letzten Jahren hat die AIDS-Forschung bedeutende Fortschritte erzielen können.

Trotzdem bleibt das einzig wirksame Mittel gegen eine HIV-Infektion die Vorbeugung. Die Verhinderung von Neuinfektionen ist unser zentrales Ziel.

Deshalb ist, neben unseren Informations- und Beratungsangeboten und dem HIV-Antikörpertest, die Öffentlichkeitsarbeit ein weiterer Arbeitsschwerpunkt.



Im Rahmen unserer Öffentlichkeitsarbeit bieten wir:

- Aufklärungs- und Fortbildungsveranstaltungen
- Ausstellungen
- Audio-visuelle Medien und Literatur, die Sie kostenlos in unserer Medienstelle ausleihen können
- Aktionen zum Welt-AIDS-Tag



Wir für Sie

vertraulich-kostenlos-anonym

Ein Team aus SozialpädagogInnen und ÄrztInnen steht Ihnen für Informationen, Beratungen und HIV-Antikörpertests gerne zur Verfügung.

Ihre BeraterInnen sind:

Anika Schmidt	0881/681-1612
Petra Regauer	0881/681-1615
Alina Rohmer	0881/681-1541
Nina Rexer	0881/681-1605

Beratungs- und Testzeiten:

Donnerstag: 16:00 - 17:30 Uhr

Unsere Adresse:

Landratsamt Weilheim-Schongau
Gesundheitsamt
Eisenkramergasse 11
82362 Weilheim
Vermittlung: 0881/681-1609
Fax: 0881/681-2699
E-Mail: gesundheitsamt@lra-wm.de



AIDS
Beratungsstelle
Fragen, Antworten, Informationen,
Beratung, Tests

HIV ist nicht gleich AIDS

HIV

Diese drei Buchstaben stehen für **Human Immunodeficiency Virus**, zu deutsch menschliches Immundefekt-Virus und bezeichnet den Krankheitserreger, der zum Krankheitsbild AIDS führen KANN.



AIDS

Diese Abkürzung steht für **Acquired Immuno Deficiency Syndrom**, zu deutsch erworbene Immunabwehrschwäche. Damit wird das akute Krankheitsbild bezeichnet, das durch der Krankheitserreger „HI-Virus“ und eine Vielzahl von Zweiterkrankungen ausgelöst wird.

Wer mit dem HI-Virus infiziert ist, muss nicht AIDS haben!

Sie haben Fragen zu...

...Infektionsrisiken
...Schutz vor einer Infektion



Sie möchten - kostenlos und anonym -...

...eine Beratung
...einen HIV-Test



Wir beraten Sie gerne!

Wir beantworten Fragen zur HIV-Infektion und zur Krankheit AIDS

Wir führen eine Beratung mit anschließendem HIV-Anti-Körper-Test durch



Die Verantwortung für den Schutz seiner Gesundheit und seines körperlichen und seelischen Wohlergehens tragen wir zuallererst selbst.



Dies bedeutet, dass sich jede Frau und jeder Mann im Rahmen von Intimkontakten (EIN mögliches Infektionsrisiko) vor einer HIV-Infektion oder anderen sexuell übertragbaren Krankheiten schützen muss.

Das Thema „AIDS“ betrifft nicht nur Einzelne oder Randgruppen, sondern geht uns alle an.

